



NOTA DE PRENSA N° 019 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional organiza actividades por Semana del Agua

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



En coordinación con Autoridad Nacional del Agua, Municipalidad de Provincial de Cajamarca y otras instituciones que trabajan el tema de gestión de recursos hídricos en nuestra región.

Con el fin de sensibilizar a la ciudadanía respecto a la importancia del agua, fundamentalmente para el desarrollo sostenible, y promover el trabajo articulado entre los diferentes actores relacionados a la Gestión de los Recursos Hídricos en nuestra región, se llevará a cabo la Semana del Agua, la misma que se desarrollará del 16 al 23 de marzo.

En conferencia de prensa, que se desarrolló el 09 de los corrientes en las instalaciones de la ex Municipalidad provincial, se dio a conocer el programa oficial de la "Semana del Agua", la que contiene diferentes actividades relacionadas al cuidado y preservación de este recurso vital para la humanidad.

Entre las actividades programadas, destacan la "Feria del Agua", exhibición de paneles fotográficos y de pintura sobre recursos hídricos, Concurso Inter escolar de Dibujo y Pintura "Agua para el Desarrollo", visita guiada al Laboratorio Regional del Agua, Foro "Agua y Desarrollo Sostenible" y un pasacalle por las principales calles de nuestra ciudad.

Por su parte el Lic. Sergio Sánchez Ibáñez, Gerente de RENAMA Cajamarca, mencionó que es importante la articulación que se ha dado entre instituciones que trabajan el tema hídrico, con el fin de desarrollar actividades para educar y generar conciencia en la población respecto al cuidado del recurso hídrico.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**
"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN"



"Venimos ejecutando proyectos de reforestación, así como también de recursos hídricos, con el fin de promover la cultura del agua, su cuidado y preservación en nuestra región, toda vez que el gran problema en Cajamarca es la conflictividad por el recurso hídrico, y con la ejecución de estos proyectos aportamos al desarrollo de nuestra región y disminuimos esta problemática", acotó Sánchez Ibáñez.

Es precisos mencionar que esta celebración, está enmarcada en la disposición de la Organización de las Naciones Unidas – ONU, que declaró el 22 de marzo de cada año celebrar el "Día Mundial del Agua".

Cajamarca, 09 de marzo de 2015

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***